
 

 

 

 

 

 

平成２５年度３回目の未来創造会議が９月４日に市民交

流プラザにて行われました。 

 

＜当日の流れ＞ 

きたかみ未来創造会議の３回目は、「評価から改善」の検

討を行いました。 

前回、それぞれのグループで、施策ごとの評価を進めてい

ただき、おおよそ評価が終了したグループから１／３程度

評価が残っているグループまでありましので、評価からス

タート、改善からスタートとグループごとにスタートライ

ンが異なるかたちでした。 

改善案の検討においては、総合計画基本計画での市、市民、

企業の取り組みや、実施計画における市の取り組みを参考

に、「市民の取り組み」「企業の取り組み」「市の取り組み」

を改善案を検討すること、そして今後も効果的な評価、改

善活動を実施するために、「指標」や「目標値」を再設定す

るという２つの視点によって行いました。 

今回は、１つのよい改善案を出すことではなく、たくさん

のアイディアを出すことを目的としていましたので、参加

者のみなさん、サポーターさんが協力して検討を行いまし

た。 

特に、評価において「順調」「おおむね順調」であれば、

そもそも指標が適正かどうかの判断を行い、「やや遅れてい

る」「遅れている」場合であれば、取り組みの改善について

検討を行い、評価の時に感じた疑問点も具体的な意見に変

換しながら、検討しました。 

 

今回で、ほぼグループ内での評価、改善案の検討が終了し

ました。次回は、はじめにそれぞれのグループ内での検討

のふりかえり、もれの確認を行ったあとは、他の分野との

意見交換、アイディア出しを行い、それをもとに、最後にグ

ループとしての最終意見の取りまとめを行います。 

次回が本年度最後の未来会議となり、また２年間の集大成

の回にもなります。 

次回の皆さまのご参加、よろしくお願いいたします。 

 

 

＜次回の会議について＞ 

・平成２５年９月１８日（水）１８：３０～２０：４５ 

会場：市民交流プラザ 

※１８：００よりカフェタイムです。ぜひご利用ください。 
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○ふりかえりカード 

・２回欠席して失礼しました。まちづくりをリー

ドする人材の育成について、今日は学習できた。

（仲間の意見を参考にします。） 

・昨年、同じ作業をした時よりもスムーズに進ん

だ感じがします。うちの班は人数が少なかった

ので次回、最後なのでみんなそろうといいなと

思います。 

・検討する基礎資料がほしい。その点サポーター

の説明が助かった。 

 


